
大田代診療所

請願の審査内容

名会員委管所果結決議 容内査審 者願請 名願請 号 番

請願第 27 号 少人数学級の推進

など定数改善、義

務教育費国庫負担

制度２分の１復元

に係る意見書採択

を求める請願 

奥州市水沢区佐倉河 

字後樋 120‑1 

岩手県教職員組合 

胆江支部 

支部長 �  髙橋 清明 

子どもの学力水準の維持向上や教育の機会均

等の保障のためには必要なことであるとの観

点から、採択。 

【採択】 教育厚生 

常任委員会 

請願第 28 号 公的年金の改悪に

反対する意見書の

提出を求める請願 

盛岡市本町通 2‑1‑36  

浅沼ビル６Ｆ 

全日本年金者組合 

岩手県本部 

 執行委員長 

小松原 進  

2000 年～2002 年に行われた物価スライド特例

措置は高齢者の生活や景気への配慮から実施

してきたものであり、国内経済の長期に渡る低

迷が続く中、特例水準を解消し年金額を引き下

げすることは、高齢者の生活を直撃し景気にも

大きな打撃を与えるなどの観点から、採択。 

【採択】 建設環境 

常任委員会 

請願第 29 号 景気を悪化させ、

復興に影響を及ぼ

す消費税増税の中

止を求める請願 

奥州市水沢区久田 62 

胆江民主商工会 

会長 千葉 敦 

東日本大震災や福島原発事故の影響により経

済が低迷している中での消費税増税は、さらな

る景気の悪化を引き起こし、日本経済の低迷に

拍車をかけるものであるとの観点から、採択。

【採択】 総務 

常任委員会 

請願第 30 号 江刺区内の診療所

の存続と充実を求

める請願 

奥州市江刺区愛宕字林

235‑11 

地域医療を考える江刺

の会 代表 千葉 敦 

地域医療をめぐる大事な問題であり、また今後

市当局で地域の方々との話し合いを予定して

おり、その話し合いの結果も参考にしながら慎

重に審査を行いたいとの観点から、継続審査。

【継続審査】 教育厚生 

常任委員会 
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● 市長が恣意的に任命したシンクタンクの提言は、

　市政運営をゆがめるのではないか

質
問
　
市
長
が
恣
意
的
に
任
命
し
た

メ
ン
バ
ー
に
よ
る
シ
ン
ク
タ
ン
ク
が

「
行
財
政
改
革
」
や
「
医
療
の
あ
り

方
」
な
ど
、
市
政
運
営
の
根
幹
に
関

わ
る
課
題
を
提
言
し
、
市
長
が
こ
れ

を
受
け
入
れ
る
な
ど
は
、
市
政
を
ゆ

が
め
る
こ
と
に
な
る
の
で
は
な
い
か
。

市
長
　
シ
ン
ク
タ
ン
ク
は
私
の
立
候

補
時
の
マ
ニ
フ
ェ
ス
ト
の
具
現
化
を

図
る
た
め
、
市
長
直
属
の
機
関
と
し

て
組
織
し
た
も
の
だ
。

質
問
　
市
長
は
、
シ
ン
ク
タ
ン
ク
が

提
言
し
た
奥
州
市
の
５
医
療
施
設
の

一
元
化
や
全
国
展
開
し

て
い
る
医
療
機
関
へ
の

指
定
管
理（
管
理
運
営
の

代
行
）を
検
討
す
る
と
言

っ
て
い
る
。
こ
れ
は
、

水
沢
病
院
や
ま
ご
こ
ろ

病
院
な
ど
、
市
立
の
医

療
機
関
で
、
日
夜
を
分

か
た
ぬ
奮
闘
さ
れ
て
い

る
医
師
や
医
療
従
事
者

の
み
な
さ
ん
の
こ
と
を

考
え
た
上
で
の
こ
と
か
。

市
長
　
提
言
の
中
で
言

わ
れ
て
い
る
、
24
時
間

対
応
で
き
る
救
急
医
療
体
制
に
つ
い

て
考
慮
す
べ
き
だ
。
た
だ
し
、
こ
の

検
討
を
始
め
た
こ
と
に
よ
り
、
水
沢

病
院
な
ど
の
医
療
ス
タ
ッ
フ
の
モ
チ

ベ
ー
シ
ョ
ン
を
下
げ
る
よ
う
な
こ
と

が
あ
っ
て
な
ら
な
い
。

質
問
　
江
刺
の
５
診
療
所
は
存
続
を

前
提
に
、
１
診
療
所
当
た
り
交
付
税

約
１
千
万
円
を
活
用
し
、
施
設
設
備

を
充
実
す
べ
き
だ
。

市
長
　
こ
れ
が
（
廃
止
の
提
言
）
大

き
な
話
題
に
な
っ
て
い
る
の
で
、
改

め
て
現
場
に
足
を
運
び
検
討
す
る
。

し

し


